

Brexit: quelles conséquences pour les entreprises genevoises ?

(Timing, durée 20'')



Ce 31 janvier à minuit le Royaume-Uni quitte l'Union européenne, 47 ans après son adhésion. S'en suivra une période de transition jusqu'à la fin de 2020. Partenaire privilégié des britanniques, quel impact le Brexit aura-t-il sur le canton de Genève?

C'est un jour historique. Demain à minuit, le Royaume-Uni ne fera plus partie de l'Union Européenne et ce, 47 ans après son adhésion. Rappelons que la Suisse et la Grande-Bretagne entretiennent une relation commerciale étroite. La Grande-Bretagne est la cinquième destination pour les exportations suisses et la quatrième pour les investissements directs suisses. Genève se distingue aussi comme le canton suisse le plus important, et de loin, en termes d'importations depuis la Grande-Bretagne, soit 1,7 milliards de francs suisses en 2015, le double du montant atteint il y a dix ans. C'est également le 2^e plus grand exportateur en Grande-Bretagne derrière Bâle. **Vincent Subilia, Directeur de la chambre de commerce, d'industrie et des services de Genève (CCIG)**, nous explique la manière dont les deux pays vont pouvoir continuer leurs relations.